

# Hubungan peranserta guru, intensitas hubungan sosial dengan "Peer Group" dengan penggunaan televisi dan media cetak: suatu penelitian perilaku penggunaan media, kasus pada pelajar SMP Marsudirini dan SMP Negeri 62 Jakarta

Sigiro-Saragih, Asiah Janna, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=80392&lokasi=lokal>

---

## Abstrak

Televisi dan media cetak adalah 2 jenis media massa yang fungsional untuk memenuhi berbagai kebutuhan yang hampir sama bagi halayaknya. Tetapi karena interaksi dari berbagai hal maka media tersebut digunakan secara berbeda oleh setiap orang.

Dalam penelitian ini penulis ingin melihat hubungan antara peranserta guru dan intensitas hubungan sosial dengan "peer group", dengan penggunaan televisi dan media cetak pelajar SMP kelas 2. Disamping kedua variabel tersebut dalam penelitian ini turut diperhitungkan beberapa variabel lain yang dianggap turut serta mempengaruhi perbedaan penggunaan media oleh pelajar yaitu : peran serta orang tua, akses terhadap media, selektivitas menonton televisi, kecerdasan dan jumlah anggota keluarga .Pelajar SMP diambil sebagai obyek penelitian karena masa SMP itu merupakan masa usia pra remaja dimana seorang anak sangat dipengaruhi oleh "peer group".

Hipotesis penelitian ini ialah :

- Intensitas hubungan sosial dengan "peer group" mempengaruhi penggunaan televisi dan media cetak.
- Pengaruh intensitas hubungan sosial dengan "peer group" terhadap penggunaan televisi dan media cetak bervariasi ditentukan oleh peran serta orang tua, akses kepada media, selektivitas menonton televisi, kecerdasan dan jumlah anggota keluarga.
- Peran serta guru mempengaruhi penggunaan televisi dan media cetak.
- Pengaruh peran serta guru terhadap penggunaan televisi dan media cetak bervariasi ditentukan oleh peran serta orang tua, akses kepada media, selektivitas menonton televisi, kecerdasan dan jumlah anggota keluarga.

Sampel diambil dengan cara "stratified random sampel" yang proporsional. Pengumpulan data dilakukan dengan kuesioner yang dikumpulkan pada hari itu jugs. Hubungan antara variabel independen dan dependen diukur dengan menggunakan "Pearson Product Moment Correlation"- dan "Partial Correlation Pearson".

Hasil penelitian : Hubungan antara variabel intensitas hubungan sosial dengan "peer group" dengan penggunaan televisi adalah lemah ,negatif dan tidak signifikan, dan hubungannya dengan penggunaan media cetak lemah, positif dan tidak signifikan . Hubungan peran serta guru dengan penggunaan televisi lemah negatif dan signifikan. Sementara hubungannya dengan penggunaan media cetak tetap lemah tetapi positif dan signifikan. Variabel kontrol peran serta orang tua, akses kepada media, selektivitas menonton televisi, kecerdasan dan jumlah anggota keluarga tidak memberikan perubahan pada hubungan variabel independen dan dependen.